



Armin Rutschmann

25. Dezember 1964 – 13. Februar 2017

Am 18. Februar 2017 haben wir Dich schweren Herzens auf dem Friedhof in Aboncourt-Gésincourt in Frankreich zu Grabe getragen.

Wir sind tief betroffen, denn Du bist ein Teil unseres Lebens.
Wir vermissen Dich sehr.

*Menschen, die wir lieben, bleiben für immer,
denn sie hinterlassen ihre Spuren in unseren Herzen.*

Deine Familie mit Angehörigen in Frankreich

Deine Partnerin in Frankreich

Deine Schwestern mit Familien

Helen Ritz-Rutschmann, Wasterkingen

Margrit Roncato-Rutschmann, Rafz

Rosmarie Rutschmann, Rafz